
日時：令和6年8月10日(土)・11日(日)　場所：高知駅前演舞場

令和6年度8月「第71回よさこい祭り高知駅前演舞場」

日時：令和6年8月19日（月）　場所：高知商工会館

令和6年度8月定例研修会

　「第71回よさこい祭り」が令和6年8月10日(土)・11日(日)に開催されました。
　今年のスローガンは「受け継がれた思いで未来を拓け」とし、地域の皆様、観光客の皆様、そしてよさ
こい祭りに参加される皆様に、より一層楽しんでいただける演舞場を目指して企画・運営を行いました。
　当日、演舞場には多数のチームに踊りに来ていただき、2日間を通して大変賑やかな演舞場となり
ました。
　昨年新しい試みとして作成した70周年モニュメントに続き、今年も71周年のモニュメントを作成し
展示させていただくと沢山の踊り子さん達に喜んで頂き撮影の場として利用していただけたことがと
ても嬉しく思いました。
　そして今年の新たな試みとしては、高知駅前演舞場特製の大団扇を用意し、踊り子さん達と一緒に盛り上がり、更に会場を盛り上げることが
できたと確信しております。
　また、観客や当日一般参加の正調よさこい鳴子踊りに参加された方、踊りに来てくれたチームの皆様から多数のお褒めの言葉もいただきました。
　踊り子の皆様、観客の皆様、ゲスト他スポンサーの皆様、ボランティアスタッフの皆様、YEGメンバーの皆さん本当にありがとうございました！
　よさこい祭り高知駅前演舞場実行委員会の皆様、山本実行委員長、大変おつかれさまでした！

　8月19日(月)に「商工会議所と創る未来～つながるチカラ～」というテーマで8月定例研修会が
開催され、商工会議所との連携を深める貴重な定例研修会となりました。
　第1部では高知商工会議所の幹部職員4名から、補助金や販路開拓などの経営支援に
ついて具体的な事例を交えた講義がありました。これにより、商工会議所の活用方法につ
いて深く理解することができました。
　第2部では地域のチカラ拡大委員会より、YEG内での会員企業同士（業種別）の取引実
績、YEG関連で発生した会員企業の売上実績の報告と土佐のおきゃく・土曜夜市・龍馬生
誕祭・よさこい高知駅前演舞場などのイベント活動実績の報告がありました。
　YEGに所属することで得られるビジネス上のメリットや、地域経済活性化の成果につい
て説明があり、YEG活動の意義を再確認しました。
　第3部では高知商工会議所の幹部職員、木材部会長、小売商業部会長、建設部前会長、
泉会長、松岡副会長、地域のチカラ拡大委員会とのトークセッションが行われました。
　このセッションでは、高知商工会議所と青年部との連携の重要性や今後の展望につい
て活発な意見交換が行われ、非常に有意義な時間となりました。
　今回の定例研修会を通じて、商工会議所との連携を深めることで、今後のビジネスの発
展に繋がる多くのヒントを得ることができ、会員一同、今後の活動に対するモチベーション
が一層高まりました。
　地域のチカラ拡大委員会の皆様、有意義な定例会お疲れ様でした！

高知商工会議所青年部通信ズバリ聞きます！～青年部の素顔～
担当：輝きプラス総務広報委員会https://www.kochi-yeg.ne.jp/
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＜勤務先＞ 株式会社鍛造連
＜営業品目＞土佐打刃物・日用品
＜URL＞ http://www.tanzouren.co.jp

Make a change委員会　副会長

大石　宗

Make a change委員会　委員長　

＜勤務先＞小松建築設計室
＜営業品目＞建築設計監理
＜URL＞https://komatsu-aaa.jp/

小松　優大

高知商工会議所青年部 検索

https://www.kochi-yeg.ne.jp

高知商工会議所青年部メンバー紹介
新たなメンバーも加わり、高知商工会議所青年部は時代の先導者として、これからも地域の発展に力を注いで
まいります。当青年部にご興味をお持ちの方や、貴社のビジネスへのご活用をお考えの方、ぜひご一報下さい。

さらに詳しい情報はYEGホームページに随
時掲載いたしますので、ぜひご覧下さい！質問１

質問3

個人PR・自社 PR

青年部への意気込み
質問2 入会したきっかけ

質問１　Girls lounge LUNAのママになり5年目を迎
えました。仲の良いスタッフ、お客様のお力添えもあり、
日々 楽しく営業させてもらっています。
お一人様でも団体様でも楽しめるお店を目指しています。

質問2　以前勤めていたお店でYEGには出向させて
もらっていましたが、この度自身が経営者となり、YEG
活動で経営の事や、苦楽を共にする仲間を通じ自身の
成長になると思い、再入会させて頂きました。

質問3　ママとしてお店もありますが、出来る限り積
極的にYEG活動に参加して、皆様と一緒にYEGを盛
り上げていきたいと思っています。
笑顔が1番！！頑張ります。

質問１　不動産業【いちぜん不動産】とオーダー
スーツ【ブリティアナ】をメインに営業しております。
趣味はよさこいで【いちぜん】というチームを運営し
ており10周年を迎えました。
会社名の由来である【幸運のもと輝く】という名のと
おり、様々な人との繋がりが幸運を招くと思うので、
これからも精進して参ります。

質問2　新たな繋がりをつくるため

質問3　自己成長が企業の成長につながると考えます。
様 な々方とのご縁つくりを楽しみながら活動していきます。

質問１　毎日のお弁当から会食用のお弁当ま
で、何でもご相談ください。

質問2　横山さんの紹介で入会させて頂き
ました。

質問3　個人と会社の成長の為頑張りま
す。宜しくお願いします！質問１　看板の制作、施工などはフジ工芸にお申し

付けください！その他お気軽にご相談くださいませ。

質問2　藤田社長のYEG興味ある？からの一声からトン
トン拍子に話が進み入会することになりました。

質問3　少しでも社会貢献に役立てるように頑張っ
ていきたいです！

中岡　歩
Girls lounge LUNA　オーナーママ
高知市追手筋1丁目3-15
サンフィールドアプレ5階北
TEL.088-874-4199
業　　種／飲食業
営業品目／ラウンジ
生年月日／1983年2月3日
趣　　味／海外旅行
URL／https://www.instagram.
com/luna_girlslounge

和田　雅輝 吉川　直樹
株式会社シャンス ブリリアント
代表取締役
高知市横内304番地3
TEL.088-855-6602
業　　種／不動産業・
オーダースーツ業
営業品目／土地・新築マンション
・戸建て/オーダースーツ

山本　剛義
（有）ジーアンドエル　代表
高知市東秦泉寺１３
TEL.088-873-8016
業　　種／高齢者向け
配食サービス・弁当販売
営業品目／仕出し・弁当
生年月日／1981年3月15日
趣　　味／ゴルフ　音楽
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株式会社フジ工芸
高知市大津乙2126-1
TEL.088-802-7299
業　　種／制作、施工
営業品目／看板の制作・施工（屋内
外サイン・LEDサイン・ネオンサイン・
箱文字・電飾サイン等） テント（固定式
テント・懸垂幕テント・横断幕等）の

制作・施工 ガラスサイン・ガラスフィルムの制作・施工（飛散防止、
紫外線カット、スリシート等） 車両マーキング 大型インクジェット
出力での制作・施工住宅のリフォーム
生年月日／1994年11月17日
趣　　味／動画鑑賞、ゲーム
URL／https://www.fuji-kougei.jp/

生年月日／1994年11月29日
趣　　味／よさこい【いちぜん】
URL／https://ichizen-fudousan.com/

高知YEGの活動を

紹介しています！

フォロー、チャンネル登録お願いします ▲Facebook ▲YouTube ▲instagram


